
 

          長田 美保子 
大好きな建築インテリアにまつわる、ちょっとしたお話をお伝えしていきます 

 
今回は、「ダイニングチェアー」です。 
みなさんは、自宅で自分が落ち着く場所は、どこでしょうか？ 私は、ダイニング
チェアーがお気に入りの「場所」の一つです。 

以前は、カントリー調のチェアーで座面から床までの高さが４２センチと、尐々私には
高めでした。（デザイン優先で選んでいた時代・・・）自宅では私は、素足で過ごす事が
多いのですが、その椅子に座った時には、かかとが浮いている状態だったので、きちんと
床につけて落ち着いて座りたいと思っていました。 

  そして、現在使用中のチェアーは、高さをオーダーしました。ショールームで床に底上
げの板を置いて頂き、腰掛けたときに、「太ももの下にハンカチを敷いてそのハンカチが
無理なくひきぬけるイメージ」で、高さを決めました。そうすると低すぎず高すぎず、ち
ょうどよい、疲れない高さになりました。 
座面もゆったりしていて、座り心地も抜群です。どちらかと言うとﾘﾋﾞﾝｸﾞﾀﾞｲﾆﾝｸﾞﾁｪｱｰ

の部類で、デザインもお気に入りで、尐し北欧調です。張り地は何十種類もある中から、
ナチュラルでいて渋めのイタリアの生地を選んでいます。 
 
チェアーもお気に入りの物を選べば、自分の心地よい「居場所」になりますよ～！ 
 
 
 
 
 
    
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

手づくり住宅専門会社 
～想いと技であなたの夢をかなえます～ 

大阪市西淀川区御幣島 4－2－14  

株式会社 大庭工務店  
TEL 0120‐839-008 FAX 06-6472-5667 

E ﾒｰﾙ web@obakoumuten.co.jp 

氏名 … 代表取締役 大庭健二(おおばけんじ) 

住所 … 〒555-0012 
大阪市西淀川区御幣島 4-2-14 

生年月日… 昭和 43年 9月 22日(さる年 おとめ座 A型) 

趣味 … ゴルフ・テニス 
ホームページ…http://www.obakoumuten.co.jp 
 

 
 

☆★ イベント報告 ★☆ 
 

8月 18日(土)～19 日(日)西淀川区姫里で 
『ワンフロアまるまるマンション全面リフォーム完成見学会』を開催しました♪ 

 
いつの間にかセミの声も聞けなくなりましたね～～！ 

夏もそろそろ終わりで嬉しいような淋しいような…(>_<) 
 

さて、今回はマンションリフォームの見学会の様子をご紹介。私は土曜日に参加しました。 
新築現場とは違い、マンションの外観に大庭工務店の養生シートが張れないので 

お客様が来て下さるか心配しましたが、ご近所の方、HP を見て楽しみに来て下さった方、 
チラシを持って来てくださった方、お施主様のお友達、以前に工事をさせて頂いた OB様。 

ホントにたくさんの方々にお越し頂きました。 
 

土曜日の目玉イベントとして開催されたのが、 
スタッフ江尻の｢おかたづけセミナー｣ですл 

お片付けのコツや暮らしの工夫を江尻がオモシロ、楽しくご紹介♪♪ 
セミナーには 11名ものお客様が参加してくださり、 

お客様同士の会話が弾んだり、笑い声がたえないセミナーになりました。 
 

お家の中はと申しますと、オシャレなナチュラルカントリー調でまとめられ、 
スタッフ長田のアイデア、暮らしやすい工夫が盛りだくさん。 

例えば、ベランダから洗濯物を取り込んだら 
そのまま収納できる『ウォークインファミリークローゼット』。 
家族全員の衣服を管理出来るのでお母さんも大助かりですね♪ 

きっと毎日のお洗濯も楽しくなること間違いなしだと思います!!!(うらやましい～～) 
 

今回、大切なお家を快く公開してくださったお施主様、 
会場までお越しくださった、たくさんの方々、ありがとうございました。 

お会いできた方々の夢や希望を 1つでも多く叶えられるよう、 
これからもスタッフ一同頑張ってまいりますので宜しくお願い致します!!  

                   米谷美智でしたе 

 

おおばこうむてんより大切なあなた様へお届けします。 

みなさん こんにちは。社長の大庭健二です。 

9 月に入り、暑かった夏も一段落しましたね。 

暑い暑いと言いながらも、きちんと秋が来て冬が来る。 

当たり前のようですが、幸せなことだと思います。 

ちなみに私は四季の中で秋が一番好きです。 

長袖シャツ一枚で過ごせて、夕暮れになると尐し肌寒さを感じる・・・ 

なにか人恋しくなる感じが好きなんです。(*^_^*) 

では、今月の 9月号もよろしくお願いします。 
 

私の今年の夏の一番の想い出は海でした。 

日本海の丹後半島にお気に入りの場所があって毎年、何度か行くのですが 

去年は何かと忙しくて一度も行けなかったのです。 

今年は、久しぶりの家族サービスも兼ねて行ってきました。 

青い空と海に白い雲、緑の山々が連なる景色。 

本当に海っていいですよね。 

なぜか学生時代に戻ったような、若返った気分にさせてくれます。 

 

 

 

 

 

 

 

海の上でボードにつかまってボーと景色を眺めていると 

とても幸せな気持ちと自分の存在意義はなんなのか？を自問自答し始めました。 

悶々と考える中で出てきた答えが、生きている？ということ。 

人は自分の意思で心臓を尐し早く動かしてみようとか 

5秒だけ止めてみようと思っても、できません。 

つまり、生死は自分の意思通りにはならない。 

生きているのではなく、生かされている。 

この世に生かされている。 

生かされている間に何ができるのか。 

私は今も、これまでも、たくさんの人に助けてもらっています。 

自分のことで精一杯になりがちだけど 

できるだけ恩返しをして、ご縁をいただいた人の役に立って 

そして、この世に生かしてくれた両親に楽しい人生を送ってもらえるように 

手助けしていきたい。 



 

日常の中でハッピーな事をみつけると 
気持ちも身体もとっても健康！になれる気がします● 

大きな幸せБ小さな幸せБハッピーな出来事があった事をお伝えします(^^♪ 
 

皆さん、今年の“夏の想い出”できましたか？ 
私は夏の大きなイベント『平成淀川花火大会』を 
以前ご新築させて頂いたお宅で見させて頂き 

いい想い出になりました(^o^)／ 
 

６年前に建替え工事をさせて頂き、 
３階建ての屋上で迫力も抜群●  

とっても涼しく、とても贅沢気分♪で見させて頂きましたю 
大きく見えて空にスクリーンがあるかのよう☆ 

感動！！ハッピーなひとときを過ごさせていただきました（*^_^*） 
本当に感謝です＊ 

 
毎年、御親戚も集まられて年に一度の一大イベントになっていて 

屋上を造って本当に良かったと言っていただきました。 
毎年こんな形でお会いできることはとても嬉しい事です。 

 
        お家が完成した時は小学生だったお兄ちゃんも高校生＊ 

        赤ちゃんでハイハイしてたＹ君も小学１年生になりましたз 
当社のイベントにも参加してくれ、 

とても楽しみしてくれています。 
  毎年毎年の成長が楽しみです（*^_^*） 
     これからもご参加待っています。 

大庭博美でしたз 

 

 

 

 
みなさん、こんにちは。現場監督の戸田です。 

今月の現場ﾚﾎﾟｰﾄは池田市 S様邸新築工事の棟上げを行いました。 
 

棟上げ当日、ものすごくいいお天気で、暑いぐらいでした。 
 

熊川棟梁を筆頭に大工さんたちは、汗をダラダラかきながらも 
スムーズで確実に無事棟上げをして頂き 

ケガも熱中症にもならず本当にお疲れさまでした。 
 

又、近隣の皆様の御理解とご協力に感謝です。 
 

ありがとうございました。 
 

夕方上棟式を開かせて頂きごちそうをみんなで、頂きました。 
おいしかったなぁーーー 僕は、車だったので、 

ビールは、飲めなかったけど・・残念！ 
 

S様の奥様がかなりのネコちゃんが好きで 
ネコちゃんの仕草や習性の話で盛り上がりました。 

たぶん、僕だけかも・・・・？   
とても、楽しかったです。 ごちそうさまでした。 

 
ネコちゃんといっしょに住むお家の 

構造見学会を９月１５日（土）１６日（日）に開催いたします。 
 

ペット好きな方、ぜひ見に来て下さい、お待ちしています。 

                   戸田 仁 
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皆さんこんにちは、大庭工務店リフォームアドバイザー江尻です。 

ようやく９月、今年の夏も暑かったので、早く秋らしい季節になって欲しいですね。 

私は９月生まれなので、秋が大好きです。 

 

   さて、今月のインタビューは、西淀川区佃にお住いの、橋口孝信さんです。 

橋口さんは、現在７６歳。 

元気いっぱい、声にもハリがあって、お肌もツヤツヤ、 

ハツラツとしていらっしゃいます。 

その元気の秘訣をお聞きしてきました～ 

江「ずばり、なんで、そんなに、お元気なんですか？」 

橋「なんで、元気か？ の答えになるかどうかだけど、 

規則正しい生活をしているなぁ。」 

① まずは、“食事”･･･朝・昼・晩、３食きちんと食べている。 

晩は、ワタミの宅食を利用。たくさんの品目が入ってて、味も美味しいよ。 

② “睡眠”は大事･･･年金生活になってからの方がよく眠れる。現役時代は、悩み事、心配事、考えることあったり 

すると、眠れなくて、軽い安定剤を飲んでいた頃もあった。食事が不規則だったり、睡眠が 

足りないと、体調もおかしかった。今だって心配事がないことはないけど、眠れる。 

嫌なことあっても、発散できているのがいいんだと思う。 

③ “発散”（これ大事）･･･卓球、ゲートボール、カラオケ･･･ 一喜一憂、声出して発散できている。 

 

お友達の方々 の趣味の多さにもびっくりしました。・お花の苗を育てるボランティア・囲碁・卓球・民謡・太極拳････ 

皆さん実に色んなことをされているのですね。私も、年を重ねるのが楽しみになってきました。元気でいなくっちゃ！！ 

 

続けて、橋口さんは、奥さんのお話をしてくださいました。奥さんは脳梗塞と骨粗鬆症の影響で、歩行が、ゆっくりに 

なっています。ですので、橋口さんは、料理・洗濯・掃除をこなす主夫なのです。以前は、娘さん２人、100歳まで長寿を

全うされたお母さま、奥さん、女性4人に囲まれた生活が長かったので、“家事なんてまったくしません、どっちかという

と女の仕事”と思っていたそうです。 

「主婦の大変さ、やってみてわかった、やってはじめて、十二分にわかった。今まで感謝が足りんかった。」 

「やればできた、『これは自分の仕事や』と思って、がんばったら、自分なりのやり方、楽しみも見い出せた。」 

「でも、最初の半年か一年は、嫌やった。とくに片付けがいややった。」 

「でも、（奥さんを守るためには）自分がくたばる訳にはいかん。気がはってる。かえってその気持ちが幸いしている。 

 以前は夏バテしたり、うわぁ疲れた～とゴロゴロしたり、熱もよう出とったけど、今は熱も出ない。気の持ちよう。」 

「まがったことは嫌い。この世に生を受けて、生きるだけ生きて、楽しんで、なるべくなら人に迷惑かけんようにしたい。 

年金生活も、贅沢せんかったらやっていける。」 

 

 

 

 

 

 

(規則正しい時間割) 

６：３０ 起床 

７：００ 朝食 

１２：００ 昼食 

１８：００ 夕食   

２２：００ 就寝  ･･･  トイレに３回ぐらい起きても、またすぐ眠れる。 

 

今年の5月には、奥さんは車いすに乗ってもらい、娘さんにも付いてきてもらって、 

新幹線（さくら）で、故郷の鹿児島に、１週間 旅行に行かれたそうです。ほんとにお元気！ 

橋口さんと奥様 

「支え合い」「認め合い」「かばい合い」 

３つの合い（愛）がある 

素敵なご夫婦です。 

｢おおばこ 

感謝の集い 

バスツアー 

in淡路島｣ 

 車内のゲームで 

お見事！ 

賞品ゲット！ 

２年前に浴室、1年前にキッチンのリフォームをご依頼頂きました。 

初めて出会った時、お家のメンテナンス時期をきちんと計画立てられている事が印象的でした。 
楽しい橋口さんはどこでも人気者 

「テレビのチャンネル主導権は奥さんにあり。よく見るのは、野球・相撲・ニュース・ 

歌謡ショー・時代劇・ドラマ（梅ちゃん先生）」「オリンピックもハイライトを見ていた。」

「一番好きな選手は愛ちゃん。」「いっぺん卓球してみたい。泣き虫愛ちゃん、 

よう頑張ってる。よく努力していると思う。」 

私も、 

楽しい人生を 

目指します！ 

→ 


